

# ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. R UMUR 34 TAHUN DI PMB EDY SURYANINGRUM GODEAN SLEMAN YOGYAKARTA

Alief Nur Insyiroh Abidah<sup>1</sup>, Alfie Ardiana Sari, S.ST, M.Keb<sup>2</sup>  
Email : aliefnurinsyiroh@gmail.com

## INTISARI

**Latar belakang:** Asuhan *Continuity of Care* (COC) merupakan asuhan secara berkesinambungan dari hamil sampai dengan Keluarga Berencana (KB) sebagai upaya penurunan AKI & AKB. Masih tingginya angka kematian ibu dan bayi maka diperlukan asuhan kebidanan berbasis *Continuity of Care* (COC) mulai dari ibu hamil, bersalin, nifas, neonatus, dan keluarga berencana. COC adalah pelayanan yang dicapai ketika terjalin hubungan terus-menerus antara seorang wanita dengan bidan.

**Tujuan:** Memberikan asuhan kebidanan berkesinambungan pada Ny. R umur 34 tahun multigravida di PMB Edy Suryaningrum. Sesuai pelayanan kebidanan dengan pendokumentasian SOAP.

**Metode:** Jenis metode yang digunakan untuk melakukan asuhan berkesinambungan yaitu diskriptif dimana fokus utamanya mendeskripsikan objek penelitian dan dapat menjawab fenomena yang terjadi, jenis penelitian diskriptif yang digunakan merupakan penelaahan kasus (*Case Study*).

**Hasil:** Asuhan kebidanan yang diberikan kepada Ny. R dimulai dari usia kehamilan 36 minggu, bersalin, nifas, dan neonatus. Diberikan asuhan komplementer, asuhan persalinan dilakukan sesuai 60 langkah APN dan diberikan komplementer massase punggung. Asuhan masa nifas dilakukan sebanyak 3 kali dengan keluhan ASI keluar masih sedikit dan dilakukan komplementer pijat oksitosin. Asuhan neonatus dilakukan sebanyak 3 kali dan dilakukan asuhan komplementer pijat bayi, tidak ada penyulit dan bayi dalam keadaan sehat.

**Kesimpulan:** Telah dilakukan asuhan berkesinambungan dari kehamilan, persalinan, nifas, dan neonatus serta pemberian komplementer yang telah disesuaikan dengan kebutuhan ibu dan bayi yang sesuai dengan standar pelayanan kebidanan.

**Kata kunci:** Asuhan Berkesinambungan, COC

---

<sup>1</sup> Mahasiswi Pendidikan Profesi Bidan Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

<sup>2</sup> Dosen Pendidikan Profesi Bidan Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta